

Je retiens :

Pour nous connecter à internet, de nombreuses infrastructures matérielles sont nécessaires :

- les antennes relais assurent les connexions par le réseau de téléphonie mobile ;
- les centres de données permettent le stockage des données pour les entreprises ;
- les câbles sous-marins permettent de connecter entre eux tous les réseaux à l'échelle mondiale.

Plus ces équipements sont nombreux, plus la qualité de la connexion à internet est facile et rapide.

*J'ai bien appris ma leçon si je connais les différentes infrastructures nécessaires à la connexion à internet et leur rôle.*